

## Crise cardiaque ou crise de panique ?

Compte Test - 2011-10-07 22:22:00 - Vu sur pharmacie.ma

Dans un récent numéro de la revue *The American Journal of Emergency Medicine*, des chercheurs de la Faculté de médecine et de l'UQAM ont confirmé les soupçons entretenus par plusieurs sur l'une des causes possibles des douleurs thoraciques inexplicables: dans une forte proportion des cas, il s'agirait d'attaques de panique. Les chercheurs de l'UQAM ont passé en revue les dossiers de patients qui ont eu recours aux services d'urgence de l'Hôpital du Sacré-Coeur de Montréal et de l'Hôtel-Dieu de Lévis en raison de douleurs thoraciques qui se sont avérées inexplicables. 771 personnes ont accepté de participer à des entrevues et de répondre à des questionnaires portant sur leur santé psychologique. Les chercheurs ont ainsi découvert que 44 % de ces personnes avaient eu des attaques de panique dans le mois précédant leur visite à l'urgence. Les médecins qui ont examiné ces patients ont posé un diagnostic d'attaque de panique dans seulement 7 % des cas. Pourtant, les douleurs thoraciques et les palpitations cardiaques comptent parmi les symptômes reconnus et courants de ce trouble psychologique.

Les douleurs thoraciques inexplicables constituent un problème de santé publique important. Les personnes qui souffrent de pareilles attaques réduisent leurs activités quotidiennes, s'absentent davantage du travail et se présentent régulièrement aux urgences des hôpitaux, souvent en ambulance tellement leur état semble grave. ( Pharmacies.ma - Publication 7 octobre 2011 )